



La temporada de verano se extiende hasta el sábado 24 de octubre de 2015

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol estrena seis rutas en el arranque de la época estival

- **Las compañías Air Nostrum, Norwegian, Primera Air, Volotea y Vueling abren nuevas conexiones directas desde la capital malagueña a Madrid, Birmingham, Edimburgo, Billund, Nantes y Burdeos**

8 de abril de 2015

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol estrena seis rutas coincidiendo con el arranque de la temporada de verano 2015, que se extiende desde el pasado 29 de marzo hasta el último fin de semana de octubre. Las nuevas conexiones enlazarán directamente la capital de la Costa del Sol con la capital de España, además de con diferentes países europeos, desde la vecina Francia (Burdeos) hasta Dinamarca (Billund), pasando por Italia (Nantes) y Reino Unido (Birmingham y Edimburgo).

La aerolínea regional Air Nostrum amplía las posibilidades de enlaces a Madrid desde la infraestructura malagueña con una nueva ruta con 16 frecuencias semanales, con lo que incrementa las operaciones con la capital de España con 32 vuelos a la semana. Air Nostrum se suma así a la oferta de conexiones con el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas, que completan Iberia (con un total de 14 vuelos) y Air Europa (28 vuelos a la semana).

Norwegian también estrena dos rutas en los primeros días de la temporada estival. La compañía noruega conecta directamente este verano la capital malagueña con dos ciudades de Reino Unido, el principal mercado en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol. Desde el 30 de marzo, la aerolínea enlaza con Birmingham con seis vuelos cada

semana (3 de salida y 3 de llegada). Con el mismo mercado pero a un destino diferente, concretamente a Edimburgo, opera la aerolínea noruega desde el 31 de marzo con dos salidas y dos llegadas semanalmente.

El resto de nuevas rutas, que arrancan a lo largo de esta semana, también se centran en Europa. Hoy, 8 de abril, Primera Air conecta Málaga con la ciudad danesa de Billund con dos vuelos de salida y otros dos de llegada cada semana, los miércoles y los domingos.

También con cuatro vuelos semanales, las compañías Volotea y Vueling enlazarán Málaga con Nantes y Burdeos, respectivamente, a partir del próximo sábado, 11 de abril. En ambos casos, sendas compañías operarán sus vuelos los miércoles y los sábados.

Para la temporada estival de 2015, las compañías aéreas han programado en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol más de 69.300 vuelos comerciales (1,5% más que en el mismo periodo del pasado año) con casi doce millones de plazas (un 2,1% más), a través de 194 rutas.